

Pressemitteilung

Sparkasse verabschiedet langjährige Mitarbeiter

Bad Neustadt, 25. Juni 2018

Zeitgleich gehen zwei verdiente Mitarbeiter der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale in den verdienten Ruhestand. Rosemarie Sternberger und Klaus Simon wurden nach einem langen und engagierten Berufsleben im Rahmen einer Feierstunde verabschiedet.

Rosemarie Sternberger aus Ostheim begann ihre berufliche Laufbahn im Jahre 1971 mit der Ausbildung zur Bankkauffrau. Nach der Ausbildung sammelte sie Kenntnisse und Fachwissen in der Sparabteilung und in der fahrbaren Geschäftsstelle. Seit 1976 setzte sie sich als kompetente Ansprechpartnerin für die Wünsche der Kunden im Streutal ein. Ihre langjährige Erfahrungen und ihr freundliches Wesen machten sie zu einer geschätzten Ansprechpartnerin und Kollegin.

Klaus Simon begann seine Ausbildung zum Bankkaufmann im Jahr 1972 bei der zu dieser Zeit noch selbständigen Kreissparkasse Mellrichstadt. Nach der Gebietsreform und der damit verbundenen Fusion wurde er nach Abschluss seiner Ausbildung 1975 von der Sparkasse Bad Neustadt als Bankkaufmann angestellt. Eingesetzt wurde Klaus Simon zunächst im Servicebereich der Filialen Ostheim und in der Hauptstelle in Bad Neustadt. Von 1977 bis 1988 war er Leiter der fahrbaren Geschäftsstelle und erwarb sich das Vertrauen vieler Kunden der Dörfer im Streutal und im Grabfeld. Im Jahr 1988 wurde ihm die Leitung der Sparkassenfiliale in Mellrichstadt am Hainberg übertragen, die er 17 Jahre erfolgreich führte. Im Jahr 2005 übernahm Klaus Simon die Funktion des Kassiers in der Geschäftsstelle Mellrichstadt und war dort für die Kunden ein vertrauter Ansprechpartner für die Abwicklung der Bargeschäfte, die er auch in Stoßzeiten mit Ruhe und Übersicht führte.

Direktor Heiko Laidig dankte Frau Sternberger und Herrn Simon persönlich für ihre gute Arbeit und ihre langjährige Verbundenheit. Er wünschte ihnen für den nächsten Lebensabschnitt alles Gute. Seitens der Kolleginnen und Kollegen dankte der stv. Geschäftsstellenleiter der Geschäftsstelle Mellrichstadt, Andreas Griebel für die langjährige und gute Zusammenarbeit.

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de



Bilduntertitel:

Rosemarie Sternberger und Klaus Simon aus der Sparkassengeschäftsstelle Mellrichstadt treten ihren wohlverdienten Ruhestand an. Auf dem Foto v. l. n. r.: Andreas Griebel, stv Geschäftsstellenleiter in Mellrichstadt, Rosemarie Sternberger, Klaus Simon und Direktor Heiko Laidig.

Foto: Jasmin Kessler, Sparkasse

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de